
県知事訪問 

 

 ８月 21日、県知事を訪問しました。 

 創立 60周年を契機に策定した山口県子ども会長期構想「夢をかなえる」実践

計画の紹介や 11 月に開催する第 53 回中国・四国地区育成研究協議会（山口大

会）へのご案内をしました。山口大会には「行きます」というお言葉をいただき

ました。また、全子連が新たに推進する「安心プラン」について説明を行いまし

た。 

 その後は、全国の子ども会の現状について、コロナ禍で会員数の減少幅が大き

くなっていることや県内の会員数は約 44000 人であることなどを伝えました。

知事が山口市に転入された時に単位子ども会がなくて探したことなどをお聞き

しました。身近な話題を通して子ども会の現状や支援の必要性についてご理解

いただけたと思います。 

 県教育長にも同席していただき、山口県が進めてきたコミュニティ・スクール

及び地域学校協働活動のしくみと子ども会活動との連動について、今後検討し

ていきたいと思います。 


